

BAB 5

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Kesimpulan yang didapatkan pada penelitian ini adalah, *Return on Asset* tidak berpengaruh secara signifikan terhadap *Dividend Payout Ratio* pada perusahaan Bank Syariah, yang berarti jawaban dari hipotesis yang telah dituliskan H_a ditolak. Hal ini sejalan dengan penelitian-penelitian yang juga menyimpulkan bahwa *Return on Asset* tidak berpengaruh terhadap *Dividend Payout Ratio* secara signifikan atau sama sekali, serta bertentangan dengan beberapa penelitian lainnya yang menyimpulkan bahwa ROA berpengaruh signifikan terhadap DPR. Hal ini menunjukkan bahwa *Return on Assets* dengan tingkat yang besar belum tentu memiliki pengaruh terhadap kebijakan dividend, yang disebabkan oleh adanya pertimbangan perusahaan seperti kebijakan perusahaan dalam menggunakan laba sebagai sumber investasi, serta faktor lainnya yang dapat mempengaruhi kebijakan dividen.

5.2 Saran

Setelah melakukan penelitian dengan menggunakan beberapa metode analisis dan memperoleh hasil yang telah dijabarkan pada kesimpulan, maka saran yang dapat diberikan oleh penulis kepada pihak-pihak yang akan menggunakan laporan ini sebagai referensi yaitu:

1. Disarankan bagi akademisi yang akan melakukan penelitian selanjutnya untuk melakukan analisis lebih dalam dengan menambah referensi jurnal, serta sample data keuangan periode perusahaan yang lebih panjang untuk

menghasilkan analisis yang lebih akurat serta relevan. Jika perlu, peneliti selanjutnya dapat menambahkan variabel-variabel dependen untuk dijadikan perbandingan dan untuk melakukan analisis pengaruh secara parsial dan simultan.

2. Bagi perusahaan-perusahaan terkait dalam penelitian untuk lebih memperhatikan strategi untuk memperoleh laba kedepannya, sehingga perusahaan dapat meningkatkan ROA dan mempertahankan kesehatan bank yang sudah baik, serta memperbaiki kesehatan bank bagi yang predikatnya masih belum baik atau sehat, juga dapat membagikan dividen kepada para investor dan *shareholder* untuk meningkatkan kepercayaan calon-calon investor sehingga dapat memperoleh lebih banyak dana pihak kedua.
3. Bagi calon investor yang akan menginvestasikan saham bagi perusahaan bank Syariah atau perusahaan lainnya, untuk selalu melakukan riset mengenai kebijakan dividen perusahaan serta rasio perusahaan yang mempengaruhi kebijakan tersebut. Hal tersebut dapat didapatkan dari laporan keuangan perusahaan maupun penelitian-penelitian yang telah dilakukan oleh akademisi.